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Satans Eden Nr. 110 Teil 1 
Depressionsurteil - Finanzkrise 

11. Juni 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Aus P:100 der Botschaft JEZEBEL RELIGION 61-0319 sagte Bruder Branham: "Wenn Gott eine Botschaft 

aussendet und es den Menschen sagt, und sie es nicht annehmen, dann zieht 

Er Seinen Diener zurück und sendet Seine Plagen: Hungersnot, Tod, 

geistlich gesprochen, auch physisch. Du hältst Ausschau nach einer 

Depression, Bruder. Du denkst, du hättest etwas gesehen; Du wartest 

einfach nach einer Weile. Du hast noch nichts gesehen. Du denkst, du 

stirbst für eine gute spirituelle Erweckung; Du wartest bis nach einer 

Weile. 

Du wartest einfach, sehnst dich und 

weinst, um das Wort Gottes zu hören. 

Das sagt die Bibel. "Es wird eine Hungersnot geben in den letzten Tagen", 

sagte der Prophet, "und zwar nicht wegen Brot und Wasser allein, sondern 

wegen des Hörens des wahren Wortes Gottes." Aber diese Stimme wird 

irgendwo in der Wildnis stille sein, versteckt. Er ordinierte die Raben, Seine 

Knechte. Segne die Vögel, Seine Diener, dass die Stimme Elias während 

seiner Isolation von der Kirche am Leben hielt."  
 

Ich möchte hier mit dem Gedanken aus dem Buch Daniel über diesen Weltherrscher fortfahren, der als 

Spielverderber hereinkommen und die Pläne der rebellischen Führer verderben und die Produktion vermehren 

würde. Lassen Sie mich es noch einmal für Sie lesen, dann fahren wir mit Daniel, Kapitel 9 fort, wo wir heute 

Morgen unsere Lehre beginnen werden. 

 

Wir nahmen unsere Gedanken aus Bruder Branhams Predigt 

Die Enthüllung Gottes, P:121, wo er gerade von denen 

gesprochen hatte, die von außen hereinschauten und das 

Wort nicht sehen konnten, wie es sich ereignete. Dann sagte 

er: "Sie kennen diese Herrlichkeit; sie lesen davon, Es ist 

hier im Wort, von der Herrlichkeit Gottes und dergleichen; 

Es ist nur ein Wort für sie. Für uns ist es eine 

Manifestation. Seht ihr? Es ist kein Wort mehr, es ist eine 

Realität. Amen.  

 

Und wir hören ihn in seinem Audio-Brief an Bruder Vayle, 64-0500 2, sagen: "Denn wenn sie es nur in der 

vergangenen Stunde sehen, dann gibt es keine Hoffnung für die Kirche. Die Kirche muss es in der 

Gegenwartsform sehen. Also schickt Gott Seinen Propheten, um die Gegenwartsform davon zu manifestieren. 

Seht ihr? Und dann, wenn es vorbei ist, dann ist es Geschichte.  

 

Nun sagte Bruder Branham auch in seiner Predigt Gesalbte zur Endzeit 65-0725M P:158 Sagte: "ICH BIN, hat 

mich gesandt." ICH BIN, nicht ICH war oder werde sein, ICH BIN, Präsens, das Wort jetzt. Nicht das Wort, 

das war, das Wort, das kommen wird, das Wort, das jetzt ist. Seht ihr? Verstehst ihr es?  
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Und dann zitiert er in seiner Predigt "Gesalbte in der Endzeit" 65-0725M 168 Hebräer 6:4 und sagt: "Denn es 

ist unmöglich für die, die einmal erleuchtet waren" und nicht mit dem Wort weitergingen, als es geschah..." Sie 

sind tot, weg.  

 

Die Kirche muss es also in der Gegenwart sehen, sonst ist sie tot und weg.  

 

Wenn wir nun auf die Enthüllung Gottes zurückkommen, wo Bruder Branham sagte, Für sie ist es nur ein Wort. 

Für uns ist es eine Manifestation. Seht ihr? Es ist kein Wort mehr, es ist eine Realität. 

 

Und wir wissen, dass das Wort "Offenbarung" "Offenbarung der göttlichen Wahrheit" bedeutet. Daher ist das 

manifestierte Wort, ist die Offenbarung, ist die Manifestation, ist die richtige Auslegung des Wortes, denn Gott 

legt Sein Wort aus, indem Er es zustande bringt. 

 

Viele Wochen her, haben wir euch gezeigt, dass Daniel 8:23-25 die Zeit ist, in der wir jetzt leben, in den letzten 

Jahren.  

 

Und so fingen wir in den Wochen an, über das Endzeit-Depressionsurteil zu lehren, aber bevor wir das tun 

konnten, Ich musste ein wenig Hintergrundinformationen geben und Sie zur Heiligen Schrift führen und Ihnen 

zeigen, wo wir heute stehen und in welcher Zeit alles für diese Zeit vorbereitet wird. Weil Bruder Branham im 

Ersten Siegel zum Buch Daniel geht, dem 9. Kapitel, um uns zu zeigen, wo der Papst einen Pakt mit den jüdischen 

Bankiers schließen wird. So, mussten wir sehen, was vor dieser Zeit geschieht, und es ist sehr klar in der Lesung 

des vorherigen Kapitels 8, wo wir uns an diesem Tag befinden. 

 

Wir lesen aus Daniel 8:23-27, wo die Vision, die Daniel gezeigt wird, sagt: "Und in der letzten Zeit ihres Reiches, 

als die Übertreter (die Rebellion gegen Gott, die bereits in dieser Stunde geschehen ist, wo sie Gott aus den 

Regierungsinstitutionen rausgetan haben) die zehn Gebote aus den Gerichtsgebäuden entfernt haben, nahmen die 

DNC Gott aus ihrer politischen Plattform, und wo Gott und das Gebet aus den Schulen entfernt wurden, und sie 

haben Gott aus allen öffentlichen Foren wie Zeitungen, Nachrichtenmedien, Radio und Fernsehen 

herausgenommen, und sie haben sogar Gott aus den Kirchen gemäß Offenbarung 3 herausgenommen. Und wir 

haben gesehen, wie sich dieses Wort in dieser Stunde in den letzten 40 Jahren erfüllt hat.  

 

Die Rebellion ist also "zur Vollendung gekommen". Der Kelch der Ungerechtigkeit ist nun voll. 

In Daniel 9 sagt er uns, was die Rebellion gegen Gott darstellt. Daniel 9:5 Wir haben gesündigt und haben 

Unrecht getan und gesetzlos gehandelt und haben rebelliert,  (Wie?) und sind von deinen Geboten und deinen 

Rechtsordnungen abgewichen!  6 Wir haben auch nicht auf deine Knechte, die Propheten, gehört, die in deinem 

Namen zu unseren Königen, unseren Fürsten und unseren Vätern und zu dem ganzen Volk des Landes geredet 

habe. 

Und dann, wenn diese Szene gesetzt ist, sagt uns Daniel, dass die Vision sagt: "Ein König von grimmigem Antlitz 

(wird ein frecher und listiger König auftreten). (einer, der starke und harte Worte spricht, und einer, der "dunkle 

Sätze versteht", "wird aufstehen".  

 

Wir haben gesehen, wie dieser König oder Weltherrscher ein Meister der Puzzeln, ein Meister der Rätsel und 

Intrigen sein wird – was ich erwähnte, dass es für mich wie das "Q"-Phänomen klingt, bei dem "Q" die höchste 

Stufe im militärischen Geheimdienst ist und sie mit diesem Präsidenten zusammenarbeiten.  

 

Und der Präsident selbst heißt "Q+" und wenn Sie auf http://www.Qanon.pub gehen,  können Sie alle Postings 

lesen, seit Präsident Trump im Oktober 2017 den kommenden Sturm angekündigt hat.  
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Wir sehen also, dass dieser König ein Weltherrscher ist, der wird auf die Szene kommen und hart und rau reden, 

und in Kommunikationen verwickelt sein wird, die auch wie ein Rätsel erscheinen.  

 

24 "Und seine Kraft" (was bedeutet, dass seine Kraft (Vitalität), seine hohe Energie und seine hohe Fähigkeit 

zu produzieren mächtig sein werden), "aber nicht durch seine eigene Kraft" (Mit anderen Worten, er wird 

kommen, um zu vollbringen, was kein anderer Mensch vollbracht hat, und doch sagt uns die Vision, dass es nicht 

der Mensch ist, der dies tut, sondern Gott beehrt diesen Herrscher, diese Dinge zu tun.  

 

Denkt daran, dass Gott Sein Wort auslegt, indem er es in die Tat umsetzt. Alles, was wir tun müssen, ist, uns all 

diesen König, diesen Weltherrscher, diesen Mann, der an die Macht berufen ist, anzusehen und zu sehen, was 

er getan hat, und es ist sehr offensichtlich, dass es sich nicht um einen König in einem fernen Königreich handelt, 

das nicht auf der Weltbühne spielt. Es spricht von jemandem, der hereinkommt und ein Beweger und Macher ist, 

und vor allem kommt er als Spielverderber, denn es heißt, er komme, um die Pläne der Mächtigen zu zerstören 

und zu vereiteln. 

 

Deshalb sehen wir in Erfüllung dieser Prophezeiung, dass es Präsident Donald John Trump sein müsste, denn 

einen Präsidenten wie ihn hat es noch nie gegeben, wir haben es weder in diesem Land noch in der Geschichte 

der Weltpolitik gesehen.  

 

Als er gewählt wurde, sagten die meisten christlichen Führer, es sei wegen des Gebets der Kirche gewesen, das 

Hillary daran gehindert habe, gewählt zu werden. Viele haben versucht, ihn mit Menschen in der Bibel in 

Verbindung zu bringen, wie Cyrus, der Babylon eroberte und Daniel in der Lage war, zu ihm zu sprechen und 

ihm zu zeigen, dass Gott ihn tatsächlich im Buch Jesaja 170 Jahre vor seiner Geburt gerufen hatte. 

 

Jesaja 44:28 Der von Kyrus spricht: »Er ist mein Hirte, und er wird all meinen Willen ausführen und zu 

Jerusalem sagen: Werde gebaut! und zum Tempel: Werde gegründet! 

 

Jesaja 45:1 So spricht der HERR zu Kyrus, seinem Gesalbten, dessen rechte Hand ich ergriffen habe, um Völker 

vor ihm niederzuwerfen und die Lenden der Könige zu entgürten, um Türen vor ihm zu öffnen und Tore, damit sie 

nicht geschlossen bleiben: 

 

So prophezeite Gott, dass Kyrus beim Wiederaufbau des Tempels helfen würde, und Daniel lebte während der 

Herrschaft Nebukadnezars während der jüdischen Gefangenschaft in Babylonien, dann Darius und schließlich 

Kyrus, wo er sich mit Cyrus beriet. 

 

Daniel 11:21-23: ¶ Und in seinem Stand (Amt) wird ein Böser aufstehen, (sich erheben) dem man die Ehre des 

Reiches nicht geben wird; aber er wird 

friedlich hereinkommen und das Reich durch 

Schmeicheleien erlangen. 22 Und mit den 

Armen einer Flut (oder überwältigende 

politische Gewalt) werden sie vor ihm 

weggefegt und zerbrochen werden, und auch 

der Fürst des Bundes wird zerbrochen 

werden. 23 Und nachdem der Bund mit ihm 

geschlossen (gemacht) ist, wird er 

betrügerisch wirken; denn er wird heraufkommen und wird stark werden mit einem 

kleinen Volk. (Die Vatikanstadt ist ein kleiner Stadtstaat, der nur 1 Meile im Quadrat ist.) 

 



 

4 

 

Daniel 12:1 ¶ Zu jener Zeit wird sich der große Fürst Michael (Christus) erheben, (Kommt auf die Szene und 

präsentieren Sich Selber) der große Fürst, der für die Kinder deines Volkes einsteht; 

(nimmt Stellung zu, mit) den Kindern deines Volkes:) denn es wird eine Zeit der 

Bedrängnis kommen, (Bedrängnis, Bindung oder quetschen und Trübsal) wie es noch 

keine gab, seitdem es Völker gibt, bis zu dieser Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk 

(Verwandter-Löser) gerettet werden, (unbekannt zur Sicherheit ausschlüpfen) jeder, 

der sich in dem Buch eingeschrieben findet. (genealogischer Rekord)  
 
Nun, ich möchte, dass du diesen nächsten Vers beachtest, weil er einen Hinweis auf 

die Zeit dieser großen Flucht gibt. 2 Und viele von denen, die im Staub der Erde 

schlafen, werden erwachen, die einen zum ewigen Leben, die anderen zur ewigen 

Schmach und Schande. (Dies ist die allgemeine Auferstehung) Mit anderen Worten, 

dies wird zur Zeit der 2. Auferstehung sein. 3 Und die Verständigen werden leuchten wie der Glanz der 

Himmelsausdehnung, und die, welche die Vielen zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne (Brüder) immer und 

ewiglich. 4 Du aber, Daniel, verschließe diese Worte und versiegle das Buch bis zur Zeit des Endes! (In welcher 

Zeit) Viele werden darin forschen, und die Erkenntnis wird zunehmen. 5 Und ich, Daniel, schaute, und siehe, 

da standen zwei andere da, der eine an diesem Ufer des Flusses, der andere am jenseitigen Ufer des Flusses. 

6 Und einer sprach zu dem in Leinen gekleideten Mann, der oberhalb der Wasser des Flusses stand: Wie lange 

wird es dauern, bis diese unerhörten Zustände zu Ende sind? 7 Da hörte ich den in Leinen gekleideten Mann, 

der oberhalb der Wasser des Flusses war, wie er seine Rechte und seine Linke zum Himmel erhob und bei dem 

schwor, der ewig lebt: Eine Zeit, zwei Zeiten und eine halbe Zeit; (Zeit = eins, Zeiten = 2 und 1/2 = insgesamt 

3 1/2 Jahre) sein werde, und wann er es geschafft (oder zu Ende gebracht) hat, zerstreuen (das Zerschlagen 

oder Brechen) der Macht des heiligen Volkes (Gottes ausgesonderte Nation, der Juden), all diese Dinge werden 

zu Ende sein. 

8 Das hörte ich, verstand es aber nicht. Darum fragte ich: Mein Herr, was wird das Ende von diesen Dingen 

sein? 9 Er sprach: Geh hin, Daniel! Denn diese Worte sollen verschlossen und versiegelt bleiben bis zur Zeit des 

Endes. 

Und wann ist das? Wenn die Sieben Siegel geöffnet wurden, wird zu dieser Zeit alles an Ort und Stelle sein, um 

diese Prophezeiung zu erfüllen. 

10 Viele sollen gesichtet, gereinigt und geläutert werden; ("durch das Wasserbad durch das Wort") 

 

Epheser 5:26-7 (Durch das Waschen des Wortes) Psalmen 119:9 Wie reinigt ein junger 

Mann seinen Weg, indem er auf das Wort achtet,) und wird weiß und geprüft? aber die 

Bösen werden gottlos handeln, und keiner der Gottlosen wird es verstehen; aber die 

Weisen werden es verstehen. 

 

Lukas 21:25: Und es werden Zeichen geschehen an Sonne und Mond und  Sternen; 

 

Die NASA hat entdeckt, dass es Hunderte von Asteroiden gibt, die auf unseren Weg 

zusteuern, und viele werden bereits auf der ganzen Welt gesehen. Es hat etwas mit einem 

Sonnensturm zu tun, einem riesigen Kometen, der einen langen Schweif hat, der aus Tausenden und 

Abertausenden von Meteoriten besteht, die in die Erdbahn geschossen sind.)  

und auf Erden Angst der Heidenvölker vor Ratlosigkeit; das Meer und die tosenden Wellen; 26 da die Menschen 

in Ohnmacht sinken werden vor Furcht und Erwartung dessen, was über den Erdkreis kommen soll; denn die 

Kräfte des Himmels werden erschüttert werden. 27 Und dann werden sie den Sohn des Menschen kommen 
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sehen in einer Wolke mit großer Kraft und Herrlichkeit. 28 Und wenn dies alles anfängt zu geschehen, dann 

schaut auf und erhebt eure Häupter; denn deine Erlösung naht.  

29 ¶ Und er redete zu ihnen ein Gleichnis; Siehe, der Feigenbaum und alle Bäume; 30 Wenn sie jetzt 

ausschießen, so seht ihr und wisst selbst, dass der Sommer nahe ist. 31 So auch 

ihr, wenn ihr dies geschehen seht, so wisset, dass 

das Reich Gottes nahe herbeigekommen ist.  

32 Wahrlich, ich sage euch: Dieses Geschlecht 

wird nicht vergehen, bis alles geschehen ist. 

33 Himmel und Erde werden vergehen, aber 

meine Worte werden nicht vergehen. 34 Habt aber 

acht auf euch selbst, dass eure Herzen nicht 

beschwert werden durch Rausch und 

Trunkenheit und Sorgen des Lebens, und jener Tag unversehens über euch kommt! 35 Denn wie ein Fallstrick 

wird er über alle kommen, die auf dem ganzen Erdboden wohnen. 36 Darum wacht jederzeit und bittet, dass 

ihr gewürdigt werdet, diesem allem zu entfliehen, was geschehen soll, und vor dem Sohn des Menschen zu stehen! 

 

Nun, was ist diese Bedrängnis der Nationen und warum ist sie so verwirrend? Das ist es, was wir wissen müssen, 

wenn wir verstehen wollen, warum jeder auf der Erde betroffen sein wird.  

 

Das Wort Bedrängnis ist ein griechisches Wort, sunoche, was bedeutet: eine Verengung, ein Zwang oder ein 

Druck. Mit Zwang zusammenhalten. Auf allen Seiten drücken, wie das Zwingen eines Schiffes in einen engen 

Kanal oder das Zwingen eines Tieres in eine Position, in der es sich nicht bewegen kann, damit der Bauer 

Medikamente verabreichen kann. Antreiben oder zwingen.  

 
Daraus können wir ersehen, dass die ganze Welt von allen Seiten in einen 

universellen Zustand gedrängt oder gequetscht wird, um die Medizin zu 

erhalten, die als Neue Weltordnung oder Eine-Welt-Regierung bezeichnet 

wird. Und dann sehen wir, dass die Welt durch diesen Squeeze ratlos sein wird. 

Und das Wort ratlos bedeutet, dass sie verwirrt sind und nicht verstehen, was 

wirklich passiert, und daher in Panik geraten. (Denken Sie daran, dass Bruder 

Branham sagte, die Welt müsse in einen neurotischen Zustand geraten, und das erste Stadium dieser Neurose ist 

Angst, d. h. sich Sorgen darüber zu machen, was passieren könnte.)  

 

Lukas 21:26 Da die Menschen in Ohnmacht sinken werden vor Furcht und Erwartung dessen, was über den 

Erdkreis kommen soll; denn die Kräfte des Himmels werden erschüttert werden. 

Hebräer 12:25 Habt acht, dass ihr den nicht abweist, der redet! Denn wenn jene nicht entflohen sind, die den 

abgewiesen haben, der auf der Erde göttliche Weisungen verkündete, wie viel weniger wir, wenn wir uns von 

dem abwenden, der es vom Himmel herab tut! 26 Seine Stimme erschütterte damals die Erde; jetzt aber hat er 

eine Verheißung gegeben, indem er spricht: »Noch einmal erschüttere ich nicht allein die Erde, sondern auch 

den Himmel!«  27 Dieses [Wort]»Noch einmal« deutet aber hin auf die Beseitigung der Dinge, die erschüttert 

werden, als solche, die erschaffen worden sind, damit die Dinge bleiben, die nicht erschüttert werden können. 

28 Darum, weil wir ein unerschütterliches Reich empfangen, lasst uns die Gnade festhalten, durch die wir Gott 

auf wohlgefällige Weise dienen können mit Scheu und Ehrfurcht! 29 Denn unser Gott ist ein verzehrendes Feuer. 

 

Zeugnis 63-1128M 20 011 Ich habe gestern Abend versucht zu sagen, dass die Welt an einen Platz kommt, an 

dem sie auseinanderfällt, politisch, sozial, wirtschaftlich. Sie sagen: "Wirtschaft? Mehr Geld." Ja, aber woher 

kommt es? Wir sind mit Steuern geliehen, die in vierzig Jahren gezahlt werden. Sie ist pleite. Sie ist bankrott, die 
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Nation: nicht diese Nation, sondern alle. Und es gibt keine Möglichkeit, es jemals zurückzubekommen. Und es 

ist eine Falle, die genau aufgestellt wurde, um diese Nation in etwas zu bringen (schwingen).  

Und da seid ihr alle weise. Nun, wer hat den Reichtum 

der Welt? Wer hält es? [Jemand sagt: "Rom". --Ed.] 

Sicher, das tut es. Rom hält es. Und wann immer wir es 

tun, wenn wir pleite sind, müssen wir anstelle dieser 

großen Händler, Tabak, Whisky und so weiter das Geld 

bekommen; Was wir tun müssen, ist entweder die 

Währung zu wechseln oder das Geld zu leihen. Und wenn 

sie es tun, ist es das Erstgeburtsrecht, das direkt 

zurückverkauft wird, genau, genauso perfekt und genau 

das, was die Heilige Schrift darüber sagt. Ich möchte 

irgendwann einen Platz bekommen, so der Herr will, wenn ein Zelt auf der Szene tritt.  

 

Und ich glaube, das ist bald, bald gehe ich Weltweit. Ich habe jetzt ein weltweites Treffen. Und ich würde gerne 

einen Ort bekommen, an dem ich mich für etwa sechs Wochen niederlassen könnte, und einfach diese Dinge 

nehmen und sie durchgehen (Seht ihr?), hin und her, durch die Schrift. Und es ist erstaunlich zu sehen, in welcher 

Stunde wir leben.  

Es macht mir Angst. Es macht mir Angst, nicht weil... In meinem Herzen läuten 

die Freudenglocken, weil ich weiß, dass das Kommen des Herrn so nahe ist. 

Aber was mich Angst macht, ist zu wissen, dass so viele nicht auf die Stunde 

vorbereitet sind, die uns bevorsteht. Das ist das Schlimme. Wie viele haben 

damals schon die Geschichte von den Eichhörnchen dort oben gehört? Viele, 

alle, sicherlich, ich rate, überall. So etwas kleines wie das ist neulich passiert. 

Und ich war... Ihr habt die Geschichte von den Bergen gehört, die 

herabkommen, als der Herr neulich diese Dinge auf die Berge schrieb. Mein, 

mein Leben... Ich bin kein Prediger. Das weiß jeder. Ich bin kein Prediger. 

Aber es besteht aus einer spirituellen Form, Dinge zu beobachten und zu sehen,  

wie sich die Dinge bewegen, und die Menschen vor Dingen zu warnen, die geschehen werden. 

 

Und es ist einfach so, dass es mein Make-up ist. Ich kann nichts dafür, genauso wenig wie du deinem Make-up 

helfen kannst. Aber Er – Gott hat uns alle in den Leib gesetzt, um bestimmte Dinge zu tun. Und ich beobachte 

jede kleine Bewegung, jedes Zielsetzung, jedes Motiv, denn alles wird vom Geist regiert. Diese Kirche wurde 

zu einem bestimmten Zweck hier errichtet. Hinter dieser Kirche steckt ein Geist. Sicherlich.  

    
Der Geist hinter Ihrem Zuhause, hinter jedem Gebäude, 

hinter allem gibt es einen Geist, ein Motiv und ein 

Zielsetzung. Diese Kirche kommt hierher, um irgendein 

menschliches System oder so etwas zu verherrlichen, 

dann sind ihre Motive nicht richtig; aber wenn es hier 

hingestellt wird, um zu versuchen, etwas für das Reich 

Gottes zu erreichen, dann ist sowohl das Motiv als auch 

die Zielsetzung richtig, wenn die Motive in diese Richtung gerichtet sind.  

 

Im Oktober 1998 schrieb Walter Russel Mead einen Artikel für das Esquire-Magazin mit dem Titel Regel 1: 

Keine Panik. Regel 2: Zuerst Panik. Er sprach vom Endspiel und davon, dass die Volkswirtschaften der Welt 

auf einen freien Fall der Weltwährungen zusteuerten.  
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Einssein 62-0211 48 031 Die ganze Welt basiert darauf. Die ganze Wirtschaft dieser Nation beruht auf falschen 

Vorstellungen.  

 

Das Übernatürliche 56-0129 E-37 037 Bruder und Schwester, unser großartiges Amerika und unsere großartige 

Wirtschaft, die wir haben, verrotten unter den Fundamenten, und eines Tages, ich sehe es jetzt im Entstehen, 

wird sie in den Trümmern liegen.  

 

Ok, also schauen wir uns das Spiel an, das sie spielen. Ich denke, alles, was wir tun 

müssen, ist, uns die letzten 50 Jahre oder so anzusehen und zu sehen, dass jedes Mal, 

wenn wir das haben, was sie eine Rezession nennen, es tatsächlich eine Ausrede ist, 

um mehr Geld zu leihen. Der Kongress kann nicht genug Geld bekommen, da er mehr 

druckt als im letzten Jahr, und der Dollar wird abgewertet. Der Kongress beschließt, 

jedes Mal, wenn das Geschäftsjahr zu Ende geht, mehr Geld auszugeben, wodurch 

sich die Geldmenge in der Welt erhöht, was den Wert Ihrer Dollars verringert. Was 

der Dollar 1910 kaufen konnte, ist heute nur noch 3 % davon wert. Denken Sie einfach 

nach. Jedes Mal, wenn jemand gerettet wird, der zu groß ist, um scheitern zu können, 

zahlen Sie den Preis in Form höherer Preise für Ihre Waren. Wie Sie anhand der 

Aussage von Bruder Branham sehen können, beliefen sich die US-Schulden auf etwa 40 Milliarden, und wir 

würden das niemals abbezahlen können. 

 

Jetzt nähern sich unsere Schulden 30 Billionen Dollar, ($30.000.000.000.000) eine Summe, die wir nie 

zurückzahlen können. Ich meine, wir sind bei 1 Billion Dollar pro Jahr, 1.000.000.000 nur um die Zinsen für 

unsere Schulden zu bezahlen. Aber der Kongress leiht sich mehr von der FED, die sich aus sechs ausländischen 

Banken zusammensetzt, die nur die Ziffern drucken und sie dann mit Bonds verkaufen, um sie zurückzuzahlen. 

Aber sie drucken das Geld nicht wirklich, sie laufen nur Ziffern hoch, aber wir müssen sie in gedrucktem Geld 

zurückzahlen. Was für eine Spielerei.  

 

Das wäre so, als würde man nichts als Luft kaufen und es Geld nennen. Der 

Kongress stimmt einfach jedes Jahr für eine höhere Schuldenobergrenze, 

wenn ihm das Geld ausgeht, und bis 2023 nähern wir uns 30 Trillion. Es kann 

niemals zurückgezahlt werden, so dass wir eine Schuldnernation sind. Die 

Rezession von 2002 führte zur Rezession von 2007/08.  

 

Als der letzte der wirklichen Staatsmänner mit Eisenhauer abreiste und er uns 

vor dem militärisch-industriellen Komplex warnte, übernahm die Kennedy-

Generation die Macht, und sie wusste nichts von dem, was zur großen 

Depression führte, und so gab sie langsam, aber sicher ihren Weg in eine große 

Verschuldung aus. Sie haben uns in den Vietnamkrieg gebracht, und seitdem waren wir in dem einen oder anderen 

Krieg. 

 

Dann hatten wir unter Johnson die große Gesellschaft und begannen zu versuchen, Freundschaft auf der ganzen 

Welt auf Kosten des Steuerzahlers zu kaufen. Sie haben die Sprache geändert, um die Politik zu ändern, und sie 

haben sich eine Reihe von Betrügereien gegen das amerikanische Volk ausgedacht. Die Ausgaben stiegen im 

Laufe der Zeit langsam an, aber bald wurden aus den Milliarden Billionen Schulden. Mittlere Zeit, in der der 

Dollar mit mehr Ausgaben an Kaufkraft verliert, nennen wir das Abwertung. Was 1910 für 1 Dollar an materiellen 

Gütern gekauft werden konnte, ist heute für 1 Dollar nur noch 03 Cent wert.  

 

Als Nixon im Jahr 1971 die USA vom Goldstandard abhob, hatten wir zu diesem Zeitpunkt 65 % unseres Goldes 

verloren. Früher war es so, dass, wenn eine Wirtschaft aus dem Ruder lief, eine Rezession stattfand und die 
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Unternehmen, die nicht richtig geführt wurden, zusammenbrachen und der Kapitalismus seine Konkurrenten mit 

neuen und besseren Möglichkeiten belohnte. Es gab immer einen Überlebenden. Aber wir werden keine 

Rezessionen mehr zulassen, stattdessen schreiten die Regierungen ein, um die Gewinner und Verlierer 

auszuwählen, und wir nennen das Kumpel Kapitalismus. Also mussten wir die Sprache ändern, und so gab es 

Programme wie die NINJA-Kredite, bei denen eine Person kein Einkommen, keinen Job und kein Vermögen 

brauchte und einen Hauskredit bekommen konnte. Natürlich machten sich die Leute das zunutze, was zum 

Zusammenbruch des Wohnungsbaus von 2008 führte. Dann führten ein paar weitere zum Bailout namens TARP. 

Programm zur Entlastung von Vermögenswerten in Schwierigkeiten. TARP wurde entwickelt, um Unternehmen 

in Schwierigkeiten zu helfen, mit Ausnahme von Lehman Brothers, die mit Goldman Sachs konkurrierten, dessen 

Vorsitzender der Finanzminister Herr Paulson gewesen war, so dass sie die Hilfe bekamen, aber sein Konkurrent 

ging unter. 

 

Dann haben wir uns Wörter wie QE oder Quantitative Elsing ausgedacht und hatten QE1, QE2, QE3 usw. Jedes 

Mal, wenn der Kongress seine Budgets ausgab, nannten sie es einfach QE1,2,3 usw. und gaben ihnen mehr Ziffern 

zum Ausgeben. Die Fed-Bilanz ist 9-mal größer als vor der Immobilienkrise 2008. Aber ihr seht, das ist nur einer 

der Flüche von 5 Mose 28, weil wir die Stimme Gottes verlassen und nicht auf es gehört haben. Lassen Sie mich 

vorerst nur die wirtschaftlichen Flüche für jetzt lesen, damit Sie diese selbst sehen können.  

15 Es wird aber geschehen, wenn du der Stimme des HERRN, deines Gottes, nicht gehorchst, sodass du alle seine 

Gebote und Satzungen nicht bewahrst und tust, die ich dir heute gebiete, so werden all diese Flüche über dich 

kommen und dich treffen: 16 Verflucht wirst du sein in der Stadt und verflucht auf dem Feld. 17 Verflucht wird 

sein dein Korb und dein Backtrog. 18 Verflucht wird sein die Frucht deines Leibes, die Frucht deines Landes, der 

Wurf deiner Rinder und die Zucht deiner Schafe. 19 Verflucht wirst du sein bei deinem Eingang und verflucht bei 

deinem Ausgang. 20 Der HERR wird gegen dich Fluch, Bestürzung und Bedrohung entsenden in allem, was du 

unternimmst, bis du vertilgt wirst und schnell umkommst um deiner bösen Werke willen, weil du mich verlassen 

hast. 30  du wirst ein Haus bauen, aber nicht darin wohnen;  32 Deine Söhne und deine Töchter werden einem 

anderen Volk gegeben werden, und deine Augen müssen es ansehen und den ganzen Tag nach ihnen schmachten, 

aber deine Hand wird machtlos sein. 33 Die Frucht deines Landes und alles, was du erarbeitet hast, wird ein 

Volk verzehren, von dem du nichts wusstest; und du wirst nur unterdrückt und misshandelt werden alle Tage; 

Mit anderen Worten, Sie werden deine Söhne in den Krieg schicken, um die Schlachten anderer Leute 

auszufechten, und sie werden deine Frauen und Kinder durch Sexhandel ausrauben. Kannst du nicht sehen, was 

passiert, während du zusiehst und hilflos bist, irgendetwas dagegen zu tun? 41 Du wirst Söhne und Töchter haben, 

aber du wirst sie nicht behalten, denn sie werden in die Gefangenschaft gehen. 43 Die Ausländer (Männer wie 

Kissinger, ein jüdischer Flüchtling aus Nazi-Deutschland, und andere wie Soros, ein ungarischer Jude, der sein 

eigenes Volk an die Nazi-Partei verkaufte. Und Carl Schwab vom WEF), die unter euch wohnen, wird immer 

höher über dich emporsteigen, du aber wirst immer tiefer herunterkommen. 44 Er wird dir leihen, du aber wirst 

ihm nicht leihen; er wird zum Haupt werden, du aber wirst zum Schwanz werden. 45 Und alle diese Flüche 

werden über dich kommen und dich verfolgen und einholen, bis du vertilgt sein wirst, weil du der Stimme dem 

HERRN, DEINEM GOTT, NICHT GEHORCHT UND DIE Gebote und Satzungen, die er dir gegeben hat, nicht beachtet 

hast. 

So verkaufte Amerika sein Geburtsrecht unter den Nationen, wie es Esau mit seinem Bruder tat, und lehnten die 

Stimme Gottes ab, für das, was sie für Wohlstand hielten, das sich aber in einen Fluch verwandelte. 

 

167-4 {341} Das erste Siegel 63-0318 Sehen Sie sich nun an. In der Endzeit, nicht in den frühen Tagen, als 

Christus predigte, sondern in der Endzeit, im letzten Teil der Woche, wo wir nur die siebzig Wochen Daniels 

genommen haben; und Christus hat für die dreieinhalb Jahre prophezeit, und dreieinhalb Jahre sind noch 

bestimmt. Ist das richtig?  
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Und dieser Fürst soll in jener Zeit einen Bund mit dem Volk Daniels schließen, das sind die Juden. Das ist der 

Zeitpunkt, an dem die Braut jetzt herausgeholt wird. Sie 

wird es nicht sehen. {342} Beobachte. In der letzten Hälfte 

der Daniel Woche schließt das Volk einen Bund - dieser 

Fürst schließt einen Bund mit Rom; Er schließt einen Bund 

mit ihnen, ohne Zweifel für den Reichtum, denn Katholiken 

und Juden besitzen den Reichtum der Welt. Ich war im 

Vatikan. Ich habe die dreifache Krone gesehen. {346} Ich 

konnte durch den ganzen Vatikan gehen. Mit hundert 

Milliarden, Milliarden Dollar konnte man es nicht kaufen.  

 

Hinweis: [Das war in den 60er Jahren bei einem Kurs von $35 pro Unze. Heute hat Gold mit $2.200 pro Unze 

einen 73.3-mal höheren Wert. Eine Milliarde Milliarden wäre also über 1 Billiarde.  

Multiplizieren Sie es mit der Differenz zwischen 35 und 2200 plus dem Inflationsfaktor und Sie haben etwas im 

Bereich von 108 Billiarden 

 

Warum, du... Und denken Sie nur: "Der Reichtum der Welt", sagt die Bibel, "wurde in ihr gefunden." Alle... 

Denken Sie nur an die großartigen Orte, die Milliarden Mal... Warum ist der Kommunismus hier in Russland 

entstanden? 

Es macht mich einfach schlecht in meinem Bauch, so viele Prediger über den Kommunismus brüllen zu hören, 

und sie wissen nicht einmal, worüber sie krähen. 

Das ist richtig. Kommunismus ist Garnichts. Es ist ein Werkzeug 

in der Hand Gottes, um Rache auf die Erde zu bringen für das 

Blut der Heiligen, die... Das ist richtig. {349} Und nachdem die 

Gemeinde weggenommen ist, werden Rom und die Juden einen 

Bund miteinander schließen. Die Bibel sagt, dass sie es tun 

würden, mit dem heiligen Volk. Und jetzt bemerke, sie werden es 

schaffen, denn warum? Diese Nation wird pleitegehen, und der 

Rest der Welt, der auf dem Goldstandard ist, wird pleitegehen. 

Das wissen Sie. Wenn wir in vierzig Jahren von Steuern leben, von fälligen 

Rechnungen, wo stehen wir dann? Es gibt nur eine Sache, die passieren kann. Das 

heißt, die Währung einzuziehen und die Kredite zurückzuzahlen; Und wir können es 

nicht. Die Wall Street besitzt sie, und die Wall Street wird von den Juden kontrolliert; der Rest ist im Vatikan, 

und die Juden haben den Rest in der Wall Street mit dem Handel der Welt. 
 

{350} Wir können es nicht herbeirufen. Und wenn wir es tun könnten, glaubst du, dass diese Whiskey-Leute und 

- und all diese Tabakleute mit Milliarden mal Milliarden von Dollar pro Jahr und schreiben all ihre 

Einkommenssteuer für alte vulgäre Filme [Hollywood Filme]und solche Dinge ab - nach Arizona gehen und dort 

Millionen von Hektar Land kaufen - oder Tausende - und ihnen große Ölquellen für fünfzigtausend Dollar graben 

und es mit der Einkommenssteuer abbezahlen? Und sie würden dich ins Gefängnis stecken, wenn du deine nicht 

bezahlst. Aber sie schreiben es ab und werfen Ölquellen aus und schicken Bulldozer hinein. Und was machen 

sie? Sie stecken dort Wohnungsbauprojekte hinein, und die nächste Wende mit ihrem Geld, das sie verdient haben 

(sie müssen eine Investition tätigen), und bauen Häuser, Projekte hinein und verkaufen sie für Millionen von 

Dollar. Glaubst du, dass sie Kompromisse eingehen werden, um die Währung zu ändern? {352} Wie dieser Kerl 

hier unten, Castro tat es. Er tat das einzig Kluge, was er damals getan hat, als er die Bonds zerstörte: Er zahlte 

sie ab und zerstörte sie. Beachten Sie, aber das können wir nicht. Diese Jungs lassen uns nicht. Die reichen 

Kaufleute der Erde halten es, und dann gibt es nur noch eins zu tun:  
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Die katholische Kirche kann es bezahlen. Sie ist die Einzige, die das Geld hat; Sie kann es tun, und sie wird es 

tun. Und indem sie dies tut, um es zu bekommen, 

wird sie einen Kompromiss mit den Juden 

eingehen und einen Bund schließen, und wenn sie 

diesen Bund mit den Juden schließt... Denkt 

daran, dass ich das aus der Heiligen Schrift 

nehme. Und nun, wenn sie dies tut und diesen 

Bund schließt, bemerken wir in Daniel 8:23 und 

25, dass er das Handwerk gedeihen lassen wird 

(und Handwerk ist Herstellung.), in seiner Hand. 

{354} Und er schließt diesen Bund mit den Juden, und mitten in diesen dreieinhalb 

Jahren bricht er seinen Bund, sobald er die Sache eingepackt und das Geld der Juden gebunden hat. 

 

Und wenn er das tut, oh, mei, oh mei, wird er der Antichrist genannt bis zum 

Ende des Kirchenzeitalters, denn er und seine Kinder sind gegen Christus 

und das Wort. Dieser Mann wird der Antichrist genannt. Jetzt wird er das 

Geld halten. Und hier wird er meiner Meinung nach ins Spiel kommen. 

Einen Moment, während ich das sage, dann möchte ich gleich darauf 

zurückkommen. Er wird der Antichrist genannt und wird in den Augen 

Gottes bis zur Endzeit der Antichrist genannt werden. Nun, aber dann wird 

er anders heißen. {359} Wenn er nun das ganze Geld unter Kontrolle hat, 

wird er diesen Bund mit den Juden brechen, wie Daniel es hier gesagt hat, 

und zwar mitten in der letzten Hälfte der siebzig Wochen Daniels.  

 

Das Malzeichen des Tieres wird kommen, das niemand kaufen oder verkaufen kann, außer dem, der das 

Malzeichen des Tieres hat. Gott sei Dank, die Kirche wird sich großer dreieinhalb Jahre in Herrlichkeit erfreuen. 

Das muss man nicht durchmachen. E-26 026 Seht ihr, wenn Satan ein Königreich hat, muss er eine falsche 

Wirtschaft haben. Er muss etwas haben, das er ihnen präsentieren kann, um sie glauben zu lassen, dass sie leben. 

Aber es ist absolut umgekehrt. Es ist der Tod in Form von Leben. Und dann, Bruder, was wird er tun? Er wird 

den ganzen Welthandel und den Handel haben, einen Pakt mit der Welt, denn er wird den Reichtum der Welt 

vollständig besitzen. Und während dieser Zeit werden sich die beiden Propheten auf den Szene erheben und 

hundertvierundvierzigtausend nennen. Was wird dann passieren? Dann wird das 

Malzeichen des Tieres aus Offenbarung 13 einsetzen, denn es hat den ganzen 

Handel, den Handel und alles in der Welt. Und was geschieht dann? 

 

6-1 Schaut weg zu Jesus 63-1229E Jetzt werde ich euch etwas sagen, was ich die 

ganze Zeit nicht gesagt habe. Und das heißt, die 

Sache, auf die wir uns so lange gefreut haben, 

oder zumindest viele Jahre, vier oder fünf Jahre 

oder vielleicht länger, der dritte Zug hat sich 

nun bestätigt, und ich bin sicher, Sie alle wissen, was es ist. Denken Sie daran, 

dass es niemals eine Nachahmung dessen geben wird, denn das kann es nicht 

sein. Es kann nicht sein. Nun, es existiert, und ich bin davor gewarnt, dass es 

bald, genau zu dieser Zeit, gerade passiert ist, damit es seine Anwesenheit unter 

euch identifizieren kann. Seht ihr? Aber es wird nicht in großem Weg genutzt 

werden, bis dieser Rat beginnt, sich zu festigen. Und wenn es das tut, wenn das passiert... Die Pfingstler und so 

weiter können fast alles imitieren, was getan werden könnte, aber wenn diese Zeit kommt, wenn der Druck kommt 

runter, dann werdet ihr sehen, dass das, was ihr vorübergehend gesehen habt, in der Fülle seiner Macht 

manifestiert wird. Seht ihr?                     Lasst uns Beten… 


